



VOYAGE AU POLE AUSTRAL ET AUTOUR DU MONDE.

CHAPITRE PREMIER.

Arrivée des yaiffeaux à O-Taïti. Situation critique où nous fûmes. Plusieurs incidebs survenus pendant notre relâche dans la baie Oaïti-Piha.

LE 15, à cinq heures du matin, nous apperçumes au S. $\frac{1}{4}$ S. $\frac{1}{2}$ O. l'isle d'Osnabrug ou Maitéa, découverte par le Capitaine Wallis. Bien-tôt après, je mis en panne, & j'attendis que l'Aventure fût arrivée près de nous, pour avertir le capitaine Furneaux que je voullois relâcher dans la baie Oaïti-Piha, près de l'extrémité S. E. d'O-Taïti, afin de tirer de

ANN. 1773.
15 Août.